

Réponse de Mr Bouscatel à la Charte (15/01/2008)

03-02-2008

En réponse à l'envoi de la charte de l'association, Mr Bouscatel (Adjoint au Maire en charge de l'urbanisme) nous a adressé le 15 janvier 2008 un courrier détaillé reprenant point par point nos questions.

Il a invité l'association, ainsi que nous le demandions, à être partie prenante dans les discussions autour du futur projet d'urbanisation.

La réponse de Mr Bouscatel est consultable dans l'espace réservé aux membres de l'association.